

03.09.2021 Wirtshauslieder mit Bluehouse am Kröpke

Hervorragend – Kein Regen in Sicht! Das Konzert des Bueraner Kultduos „Bluehouse am Kröpke“ konnte bei milden Abendtemperaturen starten. Das Ambiente an der Magobar des Biergartens XV. Eichen in Hustädte bot eine heimelige Kulisse für das gesellige Open-End-Singen mit den sympathischen Jungs René Gizinski und Thorsten Rosenkötter. Herzlichen Dank an Stephan Rodefild für die wertvolle Kooperation!

Geduldig checkten die Fans ein und gesellten sich um die geschmackvoll dekorierten Tische; in den Händen „die längste Praline der Welt“ mit dem Schriftzug „*Schön, dass du da bist!*“ Eine gelungene Überraschung des Bueraner Landfrauenvorstandes. Mit gut gekühlten Getränken aller Art und schmackhaften Brat- sowie Wildbratwürsten verwöhnte das Biergartenteam die eintreffenden Gäste.

Und auf der Bühne unter der ausladenden Krone des Apfelbaums spielten sich zwei passionierte Gitarristen in die Herzen der Zuhörer. Die Kultband Bluehouse am Kröpke tourte an diesem Abend mit einer riesigen Palette an Songs kreuz und quer durch die Kontinente und die Fans sangen und summten begeistert mit. Wieder einmal erstklassig – das Konzert von Bluehouse am Kröpke; zwei leidenschaftlich Musizierende aus Buer!